

TABASCO HOY

Paga Tabasco interés más alto por deuda

Calificadora HR Ratings afirma que es probable que este año los gobiernos estatales y sus entes públicos intenten refinanciar sus deudas.

La calificadora de valores mexicana HR Ratings, dio a conocer que Tabasco y Coahuila son las entidades federativas que pagan las tasas de interés más altas por sus deudas a largo plazo.

De acuerdo con el organismo, que ofrece una alternativa adicional al mercado financiero nacional, ambas entidades pagan en promedio 6.2 por ciento, la tasa más elevada del país, seguidos de Nuevo León, con un promedio de 5.8 por ciento.

Y es que de acuerdo con el 'Informe sobre la situación económica, los ingresos y egresos públicos del estado de Tabasco' que publica en su sitio web la Secretaría de Planeación y Finanzas, hasta el tercer trimestre del 2021 la deuda a largo plazo de Tabasco sumaba 5 mil 923 millones 482 mil 372 pesos con 40 centavos, 120 millones 706 mil 773.64 pesos menos de los 6,044 millones 189 mil 146.04 del arranque de ese año.

De ese total, 3 mil 944 millones es deuda con la banca comercial (Banorte, Banamex, Bancomer, Scotiabank) y 1 mil 979 millones con la banca de desarrollo (Banobras).

En el caso específico de Tabasco, en su análisis HR Ratings explicó que la alta tasa es resultado de un elevado porcentaje de uso de créditos de corto plazo.

Y es que acuerdo con el Registro Público Único de Financiamientos y Obligaciones de Entidades Federativas y Municipios Vigente, de la Secretaría de Hacienda, al cierre del 2021 Tabasco contrató 10 préstamos a corto plazo con HSBC México, BBVA Bancomer, Banco Santander, por un monto total de 2 mil 725 millones de pesos.

EXHORTA A REFINANCIAR

Ante ello, HR Ratings señaló que es probable que este año los gobiernos estatales y sus entes públicos intenten refinanciar sus deudas, buscando precisamente disminuir su costo.

"Es un proceso normal que las estructuras de deuda se revisen minuciosamente. Esto no necesariamente se relaciona con el costo de la deuda, pero sí con procesos operativos como el cumplimiento de obligaciones asociadas, aforo, fondos de reserva, etcétera", señala el reporte de la empresa calificadora.

"Lo anterior podría traducirse en posibles reestructuras en el presente año", agregó.

Pero la calificadora advirtió que a pesar de los procesos de refinanciamiento que se puedan presentar en este 2022, éstos podrían solamente bajar las tasas.